

## WIR DANKEN HERZLICH

für die zahlreichen liebevollen netten Worte und Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Josef (Sepp) Mäder

erhalten durften.

Wir danken herzlich

- allen Verwandten, Nachbarn, FC Wiesendangen/Gümmelern und Freunden für die persönlichen und tröstenden Worte und Umarmungen.
- Pfarrer Beat Auer für die einfühlsamen und tröstenden Worte und Frau Silvia Bernardini für das besinnliche Orgelspiel bei der Abschiedsfeier.
- für die schönen Blumen in der Kirche und am Grab, die tröstenden Beileidskarten und die Spenden an wohltätige Organisationen.
- allen, denen Sepp begegnen durfte.

Wir werden Sepp immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Geschwister, Schwägerinnen + Schwäger mit Familien